
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabel vom 21.05.2024 

 
 

TOP 12.  Verschiedenes 
 

 

Es werden folgende Angelegenheiten vorgebracht: 
 

- Der Vorsitzende berichtet, dass er für die Gemeinde Rabel eine Bewerbung für einen 
Wettbewerb „Schönste Dorfplätze Schleswig-Holsteins“ eingereicht hat. 

- Am 09.06.2024 findet, wie bereits angekündigt, die Europawahl statt. Die Einteilung für 
die Beisitzer wurde mit dem letzten Protokoll bekannt gegeben.  
Da jedoch GV von Schiller verhindert sein wird, wird Herr Hans-Walter Henningsen ihn 
vertreten. 

- Am 14.06.2024 werden Linus Drescher und Johann Meyer auf dem Gemeinschaftsplatz 
der Gemeinde ein Public Viewing zum Auftaktspiel der Fußball EM veranstalten. 
Dazu wird es Wurst im Brötchen und Bier im Verkauf geben. Die Feuerwehr hat sich be-
reiterklärt dabei zu unterstützen. 
Je nach Erfolg und Spieltag der Nationalmannschaft, wird man sich überlegen ob wei-
tere Spiele via Public Viewing gezeigt werden sollen. 

- Am 30.06.2024 wird voraussichtlich ein Freiluftgottesdienst mit Pastor Birkner stattfin-
den. Die Terminbestätigung steht jedoch noch aus. 

- Bürgermeister Meyer wird in Kürze mit GV Erichsen das Dorffest besprechen und durch-
planen. 

- Der Wasserzweckverband Ostangeln hat eine neue Homepage. 
- Wehrführer Marco Quapp hat nach seinem Lehrgang darauf hingewiesen, dass es in der 

Gemeinde Bereiche gibt, bei denen die Versorgung mit Löschwasser nicht ausreicht. 
Dabei handelt es sich um Schauheck 1-5 und Haarmark 10-18. Die verschiedenen Op-
tionen (Ausbau Hydrantennetz oder Einbau Löschwassertank) werden mit dem WZV 
Ostangeln und der zuständigen Fachaufsicht Brandschutz vom Kreis besprochen.  

- Da am 14.07.2024 der Flohmarkt stattfinden wird, fragt Bürgermeister Meyer bei GV 
Scheinert nach, ob er seine Koppel wieder als Parkfläche bereitstellen kann.  
In diesem Jahr wird die Fläche jedoch nicht als Parkplatz dienen können. 

- Der Vorsitzende wird Anfang Juni als ein Teil einer Delegation des Amtes nach Estland 
fliegen.   

- GV Schmidt merkt an, dass an der Unterführung der B199 ein weiteres Schild aufgestellt 
werden sollte. Es kommt vermehrt vor, dass Radfahrer über die Kreuzung fahren, an-
statt die Unterführung zu nutzen. 
Bürgermeister Meyer wird den Sachverhalt vor Ort prüfen. 

 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 01.11.2024 
[Dokumentende] 
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